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Présidence de l'hon. EDGAR N. RHODES,
Orateur.

Jeudi, 17 mars 1921.

La séance est ouverte à trois heures.

COMITÉ DES PROJETS DE LOI D'INTÉRÊT
PRIVE

M. STEELE dépose le premier rapport
du comité permanent des projets de loi
d'intérêt privé.

DEPOT DE RAPPORTS

Par le très hon. sir GEORGE FOSTER
(ministre du Commerce et de l'Industrie):

1° Rapport sur la réorganisation du ser-
vice de l'imprimerie et de la papeterie.

2° Rapport supplémentaire sur la situa-
tion du service de l'imprimerie et de la pa-
peterie.

DÉMISSION DE SIR HERBERT AMES

M. l'ORATEUR: J'ai l'honneur de faire
savoir à la Chambre que j'ai reçu de sir
Herbert B. Ames sa lettre de démission de
représentant de la circonscription électo-
rale de Saint-Antoine de Montréal. J'ai
en conséquence mandé au directeur géné-
ral des élection de lancer une lettre de con-
vocation aux électeurs de ladite circons-
cription.

QUESTIONS

Les questions auxquelles la réponse est
donnée de vive voix sont indiquées par un
astérisque.

COMMANDES GRECQUES ET ROUMAINES

M. ARCHAMBAULT demande:
1. Le Gouvernement a-t-il payé certaines

somrùes d'argent à la Dominion Canners Com-
pany, pour les produits achetés de la compagnie
et destinés à la Grèce ou à la Roumanie?

2. Dans l'affirmative. (a) combien: (b)
quand; (c) et quelle était la nature de ces
produits?
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Le très hon. sir GEORGE FOSTER
(ministre du Commerce et de l'industrie):

1. Non.
2. Répondu sous le n° 1.

AGENTS' DE COMMERCE DU CANADA AUX
ETATS-UNELS.

M. BUCHANAN demande:
1. A-t-on propose au Gouvernement de nom-

mer des agents de commerce en différentes
parties des Etats-Unis, pour accentuer 'le ucom-
merce d'exportaition avec ce pays.

2. Dans l'affirmative le Gouvernement se pro-
poese-t-Ill de favoriser ce projet?

Le très hon. sir GEORGE FOSTER (mi-
nistre du Commerce et de l'Industrie):

1 et 2. Avant la guerre, nous avions pro-
jeté d'établir un plus grand nombre d'a-
gences commerciales, mais la réalisation
en a été différée à cause de la guerre. La
question a été reprise depuis et le départe-
ment s'en occupe. Dès qu'une décision finale
aura été prise, nous ferons connaître l'in-
tention du Gouvernement.

'CIRCULATION DU PAPIER-MONNAIE
PEDERAL

M. SINCLAIR (Guysborough) demande:
1. Quelle était la circulation idu papiermon-

naie fédéral le 31 mars 1914?
2. Quelle est-elle aujourd'hui?

L'hon. sir HENRY DRAYTON (minis-
tre des Finances) :

1. $117,795,718.53.
2. Février 28, 1921, $290,194,519.92. De ce

total $137,115,075 sont imputables aux ga-
ranties approuvées en vertu des disposi-
tions de la loi de finances.

LE CREDIT A LA BELGIQUE

M. PACAUD demande:
1. Le crdit de $25,00'0,000 accordé à Ia Be!l-

gique en mars 1919, est-il encore en vigueur?
2. Sinon, à la demailde de qui et pourquoi

a-t-il été révoqué?
3. Le Gouvernement sait-il que 'le gouver-

nement belge serait heureux d'utiliser ce cré-
dit à lachat de blé banadien?

4. Dans l'affirmative, le gouvernement du Ca-
nada 'se propose-t-il de renouveler ce crédit?

L'hon. sir HENRY DRAYTON (mi-
nistre des Finances)

1. Non.
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